



Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 26.07.2018 floatend Uhr | Michael Thiedig

Unsterblich

Turritopsis dohrnii

Schon davon gehört?

Das ist eine Qualle, die – Achtung: ewig lebt!

... vorausgesetzt, sie wird nicht gefressen oder ans Land gespült. Da würde sie dann vertrocknen. Im Wasser allerdings kann sich diese Qualle – wie auch immer – irgendwie immer wieder verjüngen und ist damit sowas wie "potentiell unsterblich"!

Wow!

Klar, dass jetzt Wissenschaftler den genetischen Code knacken wollen.

Die wollen natürlich herausfinden, wie das funktioniert.

Auch sehr spannend finde ich, was der niederländische Wissenschaftler und Arzt Pim van Lommel zur Unsterblichkeit zu sagen hat.

Er ist eigentlich Herzspezialist. Weil ihm aber immer mal wieder Patienten von ihren Nahtoderfahrungen berichtet haben, hat er dieses Phänomen auch erforscht und so weit wie möglich wissenschaftlich untersucht.

Er kommt zu dem Schluss:

Unser Körper stirbt irgendwann – aber:

unser Bewusstsein ist endlos und stirbt eben nicht!

Ich finde das absolut interessant.

Denn genau das sagt mir mein Glaube auch: Leben ist ewig.

Und dafür muss ich gar nicht eine Qualle werden.

Michael Thiedig, Dortmund